

Sector palmero firma declaración de política ambiental

La gremial de palmicultores de Guatemala, GREPALMA, y sus socios, presentaron la Política Ambiental de Cambio Climático. Durante el evento se realizó la firma oficial de la declaración por parte la junta directiva y socios de GREPALMA y como testigo de honor la representante de Cámara del Agro.

La elaboración de la política se realizó en el marco del convenio de cooperación firmado con el proyecto Desarrollo con bajas emisiones de la Agencia de los Estados Unidos para el Desarrollo Internacional USAID y la cámara del Agro, con el objetivo que a través de sus socios se implementan acciones y propuestas estratégicas para el desarrollo integral y bajo en emisiones de gases de efecto invernadero del sector, al mismo tiempo que se promueva la competitividad y el desarrollo sostenible.

Por otra parte se presentó por primera vez un studio que muestra la estimación de emisiones de Gases de Efecto Invernadero GEI, en la producción de aceite de palma en Guatemala. Dicho estudio fue posible gracias al apoyo técnico del Proyecto de USAID - Desarrollo con Bajas Emisiones.

